

There are no translations available.

**Alejandro Boada Ortiz, miembro de la Comunidad Latinoamericana de Educación e Investigación URDIMBRE, impartirá hoy una conferencia sobre cómo evaluar la creatividad en los alumnos. La actividad es organizada por el Politécnico Grancolombiano y será transmitida en videoconferencia por RENATA.**

En la actualidad, el desarrollo de la creatividad y la innovación en los estudiantes es un elemento importantísimo para las instituciones educativas. Sin embargo, evaluar correctamente las ideas creativas desde el aula sigue siendo un reto para muchos docentes, ya que los criterios de evaluación pueden empañarse por un juego de subjetividad del evaluador y evaluado.

¿Es posible evaluar la creatividad? Para responder a esta pregunta, el Politécnico Grancolombiano ha organizado una conferencia a cargo de Alejandro Boada Ortiz, Director del Centro de Tecnología y Producción de la Facultad de Administración de Empresas.

La conferencia se llevará a cabo hoy por la tarde y será transmitida por la Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada de Colombia (RENATA).

Boada, quien es miembro de la comunidad URDIMBRE apoyada por COMCLARA, explicará como la formación para la innovación por sí misma no constituye un avance de la organización o de la sociedad, sino que debe estar precedida de una sólida formación en creatividad; y seguida de un despliegue que haga posible que desde el aula las ideas creativas sean evaluadas correctamente. De allí la importancia de saber cómo evaluar el desarrollo de tan importante elemento.

De nacionalidad italiana-colombiana, Alejandro Boada Ortiz es también director de los programas de posgrado en “Innovación y Desarrollo de Negocios” y “Gestión Ambiental”.